

Bayerischer Engagiert-Preis 2023

17. Juni 2023 im Doppelkegel der BMW-Welt München

Preisträger	Kategorie	Organisation/ Einzelperson	Projekt	Sitz der Organisation/ Personen
<i>Preisträger</i>	<i>Ausdauer</i>	<i>Bayerische Sportjugend und Vital-Sportverein Würzburg e. V. Würzburg</i>	<i>Inklusionsprojekt Wintersport Langlauf:</i> <i>Jugendliche mit und ohne Behinderung treiben gemeinsamen Skilanglauf; schon über 20 Jahre – Projekt gelebter Inklusion mit gegenseitiger Unterstützung und Wertschätzung.</i>	<i>Würzburg (Unterfranken)</i>
<i>Preisträger</i>	<i>Feuer&Flamme</i>	<i>Alexander Krauß</i>	<i>Ukrainehilfe Einsatz</i> <i>nahe Front (Feldküche in Frontdörfern) bei Donezk; Unterstützung des Baus einer Trinkwasserleitung und zahlreiche andere ehrenamtliche Projekte wie Akuthilfe nach der Flut im Ahrtal.</i>	<i>Speichersdorf (Landkreis Bayreuth)</i>
<i>Preisträger</i>	<i>Mut</i>	<i>DLRG Strömungsretter</i>	<i>Die DLRG Strömungsretter retten Menschenleben</i> <i>mit Wissen, einem hohen Maß an Geschick, Fitness und viel Mut. Sie können Flüsse überwinden, sich Abseilen in Schluchten, von Brücken und Felsen und sie können in sehr schnell fließenden Gewässern schwimmen – bei Tag und Nacht.</i>	<i>Neumarkt in der Oberpfalz</i>
<i>Preisträger</i>	<i>Herz</i>	<i>Malteser Hilfsdienst e. V., Diözese Passau</i>	<i>Herzenswunsch-Krankwagen:</i> <i>Unter anderem Frau Grundmüller und Martin Lang erfüllen die letzten Wünsche von Menschen, die nicht mehr lange zu leben haben.</i>	<i>Passau (Niederbayern)</i>
	<i>Sonderpreis des Staatsministers</i>	<i>humedica e. V.</i>	<i>Erdbebenhilfe Syrien Türkei</i> <i>Das medizinische Team behandelte in einem Not-Zeltlager nördlich von Gaziantep die Menschen, die bei dem Beben alles verloren</i>	<i>Kaufbeuren (Allgäu)</i>

			<i>haben, ihre Angehörigen, ihr Zuhause und meistens auch ihre Existenz.</i>	
	<i>Sonderpreis des Staatsministers</i>	<i>Technisches Hilfswerk, Bayerisches Rotes Kreuz, Landesfeuerwehrverband</i>	<i>Winterhilfe Ukraine</i> <i>Gemeinsam mit dem LFV Bayern sowie dem BRK Lichtenfels nahmen elf bayerische THW Einsatzkräfte maßgeblich am Hilfsgütertransport für die Ukraine teil. Im Auftrag des Innenministeriums im Rahmen der "Ukrainischen Winterhilfe" ließen sich die Einsatzkräfte aus den Ortsverbänden Alzenau, Erlangen, Forchheim, Ingolstadt, Lohr, Kirchehrenbach, Marktheidenfeld, München-Land und Neustadt a. d. Aisch von ihrem Arbeitgeber freistellen, um in ihrer Freizeit Hilfe für in Not geratene Menschen zu leisten.</i>	<i>LFV Bayern und THW beide in München BRK aus Lichtenfels (Landkreis Lichtenfels)</i>